



## 1学期を振り返って、学習・生活のまとめを!!

早いもので5年生になって3か月。1学期が終わろうとしています。振り返ってみると、1学期は、陸上記録会、臨海自然教室、音読集会など、大きな行事がたくさんありました。子どもたちは、それぞれの場で楽しく元気に学習してきました。その中で、みんなで力を合わせることや、仲間を思いやることの大切さを実感することができました。

7月は1学期の学習面や生活面を振り返って反省し、まとめをする時期です。夏休みまで残りわずかとなりましたが、学習面・生活面のよい点を伸ばし、直したい点は子どもたちとともに頑張りたいと思います。



### 7月

- 1日(金) 安全点検、環境衛生検査  
委員会活動(1学期の反省)  
7月分給食費口座振替
- 4日(月) 朝会
- 5日(火) 授業参観・保護者会  
教育講演会  
学校保健委員会
- 6日(水) よみきかせ会
- 8日(金) AETとの外国語活動  
クラブ活動(1学期の反省)
- 12日(火) 修学旅行費積立金集金  
着衣泳体験(4校時)
- 13日(水) 集団下校
- 14日(木) 大掃除  
職員によるよみきかせ  
下校14:35(バス14:42)
- 15日(金) AETとの外国語活動
- 18日(月) 海の日
- 20日(水) 終業式・集団下校
  
- 21日(木) 夏季休業(～8/31)
- 25日(月) サマースクール①
- 26日(火) サマースクール②
- 28日(木) サマースクール③
- 29日(金) サマースクール④

◎「学生ボランティア」による「宿題対策塾」は8月後半を予定

※8月3日(水) 郡小学生水泳記録会

# 音読集会 頑張りました！



6月22日（水）に音読集会が行われました。保護者の皆様には、お忙しい中ご参観いただき、ありがとうございました。子どもたちにとっても励みとなったと思います。

また、感想をお寄せいただきありがとうございます。子どもたちの感想とともにいくつかご紹介します。



私は、音読集会を終えてほっとしました。なかなか覚えられなくて不安だったけど、だんだん覚えて不安もなくなりました。本番はドキドキしていました。野口先生と言うところは、みんな笑ってくれたのでよかったです。でも、笑いがずっとおさまらなくて、次が入りにくかったです。けれど、よくできたと思います。 戸上 碧

音読集会では、百人一首を発表しました。いくつかに分けて言ったのでとても緊張しました

でも、ちゃんと最後まで完璧に発表できました。よかったです。

中村 朱里

私は、自分の発表がうまくできたかよく分かりませんが、かまなかったのよかったです。また、気持ちを込めて言うことができました。練習のときよりよくできました。 田村 萌衣

音読発表は、まとまりがあり、何も見ずに大きな声ではっきりと発表できていたと思います。子ども達の暗記力は素晴らしいと感心しました。この調子で頑張って、百首を覚えて欲しいと思っています。野口先生の登場も素敵でした。

4年生の子のお母さんから「とても聞きやすくて上手でしたね。」とお褒めの言葉をいただきました。

カルタ取りもみんな真剣な表情でした。挨拶などの礼儀も学んでいるようだったので、今後の生活に繋がればと思います。今後が楽しみです。今後も丁寧なご指導を宜しくお願いします。 ~中略~

福田 美由紀さん

「音読発表」では、堂々と前を向き、テンポ良くしっかりと声を出して発表する子どもたちの姿に、とても感動しました。きっと頑張って練習してきたことと思います。他の学年の保護者の方にも「5年生すごかったね。」と声をかけていただき、本当にうれしく思いました。

教室での「カルタ取り」では、子どもたちの真剣な様子に、夢中になって見入ってしまいました。本番の様子を想像しながらの練習は、きっと素晴らしい結果を出せることに繋がっていくと思います。5年生全員で優勝目指して頑張りたいと思います。

真剣な中に見せる子どもたちの笑顔に、充実した毎日を過ごしているんだと感ずることができ安心しました。とても貴重な参観となりました。ありがとうございました。

戸上 こずえさん

今日の音読発表は、全学年頑張って練習した成果が出ていたと感じました。テンポがよかったり、小グループでの発表があったりと、いろんな発表の仕方がありました。5年生の「百人一首」は、25首を暗唱し自信をもって発表できていました。「嵐」のうたでの野口先生のはじけっぷりも最高でした。授業参観の「百人一首カルタ取り」は、数多くとれた子や取れなかった子もいましたが、皆それぞれ頑張っている様子が見られました。これから大会に向けて、親も、子と一緒に練習をして、数多く取れるようにサポートしていけたらなと思いました。 天川 由希さん

待ちに待った音読集会。1年生から拝見しました。ボードを使っての「えかきうた」は、とてもほのぼのし、私も幼い頃同じように歌いながら絵をかいたのを思い出しました。2年生、3年生と大きな声で堂々と発表していて、立派だなと感じました。5年生の百人一首。娘も前日まで一生懸命練習し、暗記を頑張っていました。今日も、私のところまで声が聞こえてきて、無事発表を終えることが出来てほっとしました。本を声に出して読む「音読」、家でもやってみようと思います。

佐藤 尚江さん



「楽しみにしていてね。中身は教えられないけど！」  
と言われ、とても楽しみに参観させていただきました。  
5年生になったら百人一首という気持ちを育てていただき  
ありがとうございます。一人一人真剣に声を合わせて  
音読する姿、頼もしく感じました。

これから大会に向けて、競い、そして協力してよい思  
い出を作ってほしいと思います。久しぶりの参観で、皆、  
背も伸び顔つきも5年生、高学年になっていて成長を感  
じました。ありがとうございました。

天川 有紀さん

私たちは、百人一首を発表しました。とても緊張し  
ていました。けれど「吹くからに～」のところ野口  
先生が出て、みんなが笑っていたので緊張がほぐれて  
すらすら言えました。また、練習のときはミスばかり  
していたけど、本番はミスをしないで言えたのでうれ  
しかったです。

山口 桂奈

私は、音読集会の前日までは少し間違え  
ていたけれど、本番は完ぺきでした。立つの  
も座るのも全部間違えないでできました。

本番前は不安だったけれど、間違えなかつ  
たので終わった後は、ほっとしました。

大塚 麗愛奈

お世話になりました。家でも百人一首の話はよくし  
ています。「ちはやふる」を一緒に読んだことも大き  
かったと思いますが、覚えることも楽しいようです。

音読発表では、ちゃんと覚えているか緊張した顔が  
印象的でした。中には、覚えていないのか自信のなさ  
そうな顔の子もいましたが、みんな一生懸命な発表で  
した。

クラスでのカルタ取りは札をグループに分けてい  
るところがとてもいいと思います。対戦相手もつぎつぎ  
変わるのもおもしろいと思いました。これからも家で  
も取り組んでいきます

田村絵美さん

音読発表会、お疲れ様でした。しっかりとした  
声でみんなよく発表できていたと思います。素晴  
らしかったです。また、百人一首カルタ取りでは  
日頃から子供達がどのように百人一首に取り組ん  
でいるのか、よく分かりました。一人一人が集中  
し、真剣なまなざしで感心しました。家でもよく  
百人一首の本を見ていたり、カルタを使って練習  
していたりするので、きっとみんなもそうやって  
日々頑張っているのかなと感じました。これから  
もみんな楽しく百人一首に取り組んでもらいた  
いです。大会に向けて頑張ってください。

ありがとうございました。 山口 好子さん

今日の音読発表会は、有意義な時間を過ごせました。  
全学年、大きな声でしっかり発表できて素晴らしかった  
です。低学年は可愛らしく、中学年は楽しく、高学年は  
立派でした。5年生の百人一首では、私も一生懸命覚え  
たなあと思い出し、懐かしくなりました。「吹くからに  
秋の草木のしをるれば むべ山風を嵐といふらむ」での  
野口先生の登場は聞いていなかったのが驚きました。

「嵐」の大ファンの野口先生らしい演出でステキでし  
た。とても楽しい1日でした。

水上 純子さん

「音読発表会」は、みんな大きな声で堂々と  
発表できて良かったと思います。野口先生のサ  
プライズが良かったです。「百人一首カルタ  
取り」は、覚えている人は、とても速く取れる  
のですごかったです。やっぱり覚えていないと  
ダメだと分かりました。速く見つけて取る練習  
も頑張してほしいです。「ちはやふる～」だけ  
みんなの勢いがすごいので笑えました。

田村 優子さん

今年もいよいよプールの季節！暑い日に入るプールは本当に気持ちがいいものです。  
一人一人それぞれの今年の目標をもって頑張らせたいと思います！

